

A decorative graphic consisting of blue circuit-like lines with circular nodes, extending horizontally from the left and right sides of the central text box.

**OBJETIVO CLASE:
RECONOCER LAS CARACTERÍSTICAS
DE UN TEXTO INFORMATIVO,
MEDIANTE LA LECTURA DE UNA
NOTICIA**

EL TEXTO INFORMATIVO:

UN TEXTO INFORMATIVO ES UNA EXPOSICIÓN BREVE DE ALGÚN HECHO EN CIRCUNSTANCIAS REALES O ALGÚN TEMA PARTICULAR.

LA NOTICIA ES UN TEXTO INFORMATIVO DE HECHOS ACTUALES QUE SE PRESENTAN DE UNA FORMA OBJETIVA, LA ESTRUCTURA DE LA NOTICIA PRETENDE SUMINISTRAR LA MÁXIMA INFORMACIÓN EN EL MENOR TIEMPO O ESPACIO POSIBLE.

Modelo y estructura de la noticia

Hallazgo histórico:

Descubren ciudad más antigua de Europa

Los restos tendrían 2 mil años más que las pirámides de Egipto.

Un grupo de arqueólogos halló los restos de la que consideran la ciudad más antigua de Europa, de unos 7 mil años de antigüedad, y a los que creen son los vestigios de "los primeros mini-Estados" de ese continente.

Luego de más de tres años de investigaciones, expertos alemanes desenterraron partes de más de 150 templos construidos con tierra y madera, cuya fecha data entre los años 4800 y 4600 AC, los que están esparcidos en una zona que se expande entre Alemania, Austria y Eslovaquia.

Los edificios habrían sido construidos unos 2 mil años antes de las Pirámides de Egipto y del monumento de Stonehenge en Gran Bretaña, según dijo el diario inglés "The Independent".

• Epígrafe o antetítulo

• Titular

• Bajada o subtítulo

• Lead o Entradilla

• Cuerpo de la noticia

ESTRUCTURA DE UNA NOTICIA

LAS NOTICIAS RESPONDEN A PREGUNTAS CLAVES:

¿QUÉ SUCEDIÓ?

¿DÓNDE?

¿CUÁNDO?

¿CÓMO?

¿A QUIÉNES?

¿POR QUÉ?

Muere en Galápagos “Solitario George”, la última tortuga macho de su especie

Su desaparición supone la extinción de las *Chelonoidis abingdonii*

Quito, 25 de junio de 2012

Solitario George, último superviviente macho de la subespecie *Chelonoidis abingdonii* de las tortugas gigantes que dan nombre al archipiélago de las Galápagos de Ecuador, ha sido encontrado muerto en la isla en la que vivía desde hace años en un programa de cría en cautividad que no ha dado frutos. Su desaparición supone la extinción de su especie.

El cuerpo de la tortuga, cuya edad exacta se desconoce, aunque “se estima que pasa de los cien años”, fue localizado ayer en una posición que sugiere que tenía

intención de dirigirse al bebedero, según ha informado la Dirección del Parque Nacional Galápagos (DPNG).

Solitario George era originario de la isla Pinta, la más al norte del archipiélago, y fue rescatado en 1972 por unos cazadores dedicados a erradicar las cabras, una especie introducida por el hombre que destruyó el hábitat y llevó a las tortugas gigantes de esa isla al borde de la extinción.

Diario *El País*. En www.elpais.com
Consultado el 25 de junio del 2012. (Adaptación)